

## Élections professionnelles 2022

# La CGT plébiscitée dans l'antenne de Normandie-Rouen

Les résultats du 1<sup>er</sup> tour des élections professionnelles dans l'antenne de Rouen montrent que le collectif fait largement confiance à la CGT qui recueille 60,38% des voix. Un score jamais atteint jusqu'ici. Avec une participation très élevée de 68,39%, quand la moyenne dans le réseau est inférieure à 50%. La CGT est également majoritaire à Caen avec 52,27%.

	<b>ROUEN</b>	Réseau F3	CAEN
Participation	<b>68,38 %</b>	49,57 %	42,45 %
<b>CGT</b>	<b>60,38 %</b>	<b>32,21 %</b>	<b>52,27 %</b>
CFDT	<b>3,77 %</b>	21,68 %	9,09 %
CGC	<b>0</b>	1,32 %	2,27 %
FO	<b>8,49 %</b>	19,13 %	29,55 %
SNJ	<b>22,64 %</b>	11,65 %	2,27 %
SUD	<b>4,72 %</b>	10,64 %	2,27 %
UNSA	<b>0</b>	3,36 %	2,27 %

Au niveau du réseau, le quorum n'a été atteint que dans le collège 3, le plus gros avec 20 représentants élus hier, dont 7 pour la CGT.

Il y aura donc un 2<sup>nd</sup> tour dans les collèges 1 et 2 (du 31 mars au 6 avril). Restons mobilisés. Et pour les électeurs de ces collèges : votez CGT !

Les futurs RP seront désignés, en fonction de ces résultats, par le nouveau CSE constitué en avril.

La CGT vous remercie chaleureusement pour cette confiance qui s'est construite grâce à nos actions et notre bilan. Et qui nous engage pour les trois années à venir.

Rouen, le 17 mars 2022